
联合圃

大会
巧071810 舶1|

的 7趴，121 

9 化。口8巧 1986 
,0阻施;甜

大 会

第四十届会议

第一二一次会议临时递字记录 

298 5年！ 2月I 5日星期兰，上午I 0时3 0分

在纽约总部举行

主席：德皮内斯先生 (西班牙）

―纪念联合国成立四十周年〔3 9〕

树决议草案；

脚第五委员会的报告

—任命各附腐机构成员於补空缺，并作出其他任命：

树任命行巧和预算间题咨询委员会成员：第五委员会的报告（第云部分） 

〔1 7長凸1〕；

阳任命会费委员会成見：第五委民会的报告。7化"：

似任命审化委员会一名成员：第五委鼠会的报告1： 37似〕；

阳）认可投资委巧会成巧的任命：第五委员会的报告；

例任命联合国行放法庭法官：第五委员会的报告〔王^料〕；

本记录包括中文发言的原文和其他语言发言的译文。定本将刊印在大会正式记

录

更正应只对发言的原文提出。更正应作在印发的记录上，由有关的代表团成员 

一人署名，于一个星期内送交会议害务部正式记录编揖科科衣（联合国广场2号.
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的任命国际公务巧制度委员会成巧：第五委巧会的报告〔17脚〕；

炫）任命联合固工作人巧养恤金委员会成巧和候补成'巧：第五蚕胃员会的报 

告〔2 7 I到〕

—财务报告奇审定财务报亲拟及审计姿员会的报告：第五姿员会的报告。24〕

―― 两年期方案预算：第五委巧会的报告^ 12 5〕

—方案规划；第五委员会的掘告〔。7〕 ’

一联合国巧放紧怠情况：第五委员会的掘告〔〕

-会巧时地分配办法：第五委员会的报告〔,21〕

-联合国共同制度：第五委巧会的报告〔〕

-联合固养恤金制度：第五委巧会的报告〔。5〕

-联合固驻黎邑嫩临时部队经费的箸措；审查部队派请围巧府费用偿巧密： 

第五委员会的报告〔126脚和树〕
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上午1 0点5 5分开会。

悼念毛里求巧总督和前总理西矜萨古尔。拉姆古堂爵壬阁下。

主席;我悲痛地宣布毛里求斯总督和前总理西沃萨古尔。拉姆古兰爵壬阁下的 

逝世.

我代亲大会向毛里求斯政府和人民、总督的家属麦示深切悼念。

我请各位代麦为悼念西跃萨古尔。拉姆古兰爵壬起立默哀一分钟。

-大会会员国起立默哀一分聲 

主席:我请毛里求斯代滚讲话，

拉姆洛古恩先生（毛里求斯）；我要向毛里求斯政府和人民化及逝世者象属转 

达大会会员围的悼念。

议程项目3 9【签）

纪念联合国成立四十周年.

仁）决议草案【^74〇7王，42/66 V，I ^

财第五委员会的报告【^^4〇71063 1

主席：我现在请日本代轰发言，他希望介绍决议草案与42756^，1，

黑田瑞夫先生I日本首先我愿代轰我国代轰团对西沃萨古尔。控姆古兰爵 

壬的逝世裘示诚誓悲痛。他是一位伟大的政治象，曾为他的国家捏任过资《职务。

我还愿意代滚我围代轰团向罗幕洛先生阁下的逝世廉示最深切的悼念。他也是 

一位伟大的故治象，最近曾任他的圍象的外交部长，但是，我肯定，我们在这里聚 

会的人们都会最好的记得他作为《联合国宪章》5 1个签署国之一从一开始就对联 

合国作出的巨大贡献。他《年来作为菲律宾的常驻化轰，后来成为大会的第一任亚 

洲主席，并云次作为主庙领导安理会的工作，罗慕洛将军作为一个临近的亚洲国象
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的卓腊政治家和国际舍作的伟大倡议者深深得到我国的尊重.罗穆诺将军不仅受到 

菲律宾人民的巧念，同时还受到全世界热爱自由的人民的怀念.日本政府和人民向 

菲律宾人民并且特别向罗慕洛的敦属麦示真诚悼念.

我感到非常高兴和荣兴代轰澳大利亚、奥地利、孟加拉、臣巴《斯、加會大、 

芬兰、牙买加、新西兰、挪威、西萨摩亚、瑞典和日本代裘团向大会提出决议草案 

六/斗口/与42/66^ 1 ,频为"回顾联合国行政和财政职能的有效性"，

在远次大会期间，各各会员围的许《领导人浆集在这里庆祝联合国四十周年，

他们一致支持巧合国，强调有必娶促进对巧个世界化构的信任，并且巧嵩 

会员區更加积极支持联合国的政治意愿.许多领导乂及其代亲团.包括本项决识 

革案的某些提案區提出了一《列的建巧.臥便讲一歩捧焉联合區的巧政和财巧职能 

的效力，提出建巧的也包括日本外巧，

根据我圍外长的意见，在许多其他人的患见的激励之下，我们制定了一巧具体 

的建巧，经巧一系列广泛的、非正式的送商之后，巧项肆巧氏经发展成为眼下摆在 

大会面前的决巧車案，

主席先生，我希望代轰所有提案国感谢你的可贵的帮助称指导，我也娶感谢 

所有那些为我们提巧捧设性意见化建巧的代亲团，我嬰化明.我们真诚姑感谢秘 

书长及其工作人员给予我们的大力帮巧.

我廢谢所有帮助我们制巧这项决巧草篆的人，并不仅化是巧于礼拖 我希望

强调指出.经巧修巧的第^^40^正，42^66^，1号决巧草案是大会集体智慧的产物， 

因此，应巧得到大会的压倒多數、力至一致的支持.

现在化我来谈一娛运项决巧孽案本身.序言郁分的段落平衡而全面昕方式 

规定了巧项巧巧革案即将设立的高级巧府间专冢小组的工作巧础.
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大会在执行郁分第1段表明了自己的信念，如为全面提高效率将讲一歩操盾联 

合區实现《宪軍》宗旨如执行《宪章》原则的能力.根据第2段.大会将决定设 

立一个任期一年的島级政巧间专策小组，使充分根据《宪章》的原则赖规巧，执 

巧下列任务：似全面审查巧合画的行政新财政间题.^文便踊策措施强一步聽焉 

联合圃行政和财政职能的效率，促巧加强巧一世界机构在处理政治、经济和社会间 

题方巧的作用；似在大会第四十一届会巧之前.向大会按交一份漱有巧个小组 

的春换的潘巧的报告，

大会在樂3段中要求主席同区域巢困巧行磋商，尽快争取合理的地理分配情况 

任命小纽的成巧.第4段规度巧个小纽将有1 8个成巧组成，并且要求秘书长尽 

快举行一次小组会巧，臥便能够选举小组的主席团，第5和第6段还娶求秘书长 

向小纽巧供必要的工作人巧和服务巧施.并且向小组聽供全巧的协巧，特别是提化 

自己的看拱，并且提出有关排行审查工作的必娶报况，

第7段娶求太会的巧关附署机构通巧《自的主席向运个小组提供有关他们王作 

问题的情况和眷法，

最后.第8段顽定把题为"检查联合围的行政和财政职能效率：局级政府间专 

家小巧的报告"的项目列入大会第四十一庙会杖的临时巧程.

巧项决议孽案具有建设性和现买的目标.决巧草案的措词是准确和清楚的. 

找认为化有必嬰详细谈及决巧孽案文本的嬰点.但是我嬰谈谈下面几点.

第一，我娶谈一下这个小组的任务.巧个小组的任务是检查联合国的行政和 

财政间题，便碗巧措施.进一步提高联合国在公些万面职能的效李，我们充分 

化景识到.提高行政斬财政的效卒本身并不能解决世界的戚治、经济牺社会问题. 

会员面当然有贵任加強联合围在解决巧些问题方面的作用.我们希望.提膚联合 

因的行政和财政职能效率将有助于加强巧种作用，我们清楚化了解到.必须充分
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地争取《宪章》的原则和规巧，包括主权平等的保则来进行小组的工化 同时必 

需强调指出.小组的工作不应该阻碍秘书长臥及大会的有关附腐化构目前所作出的 

努力.

第二.巧要谈一下小组成员的标准，作为商级巧府间专家，他们应巧有备自 

的巧府推，并且由大会的主席经巧间区域集团抬商之后加臥任命.他1。应该根 

据各自的特长客观地促进小组的工作.他们不应该仅仅代轰《自放府的意见，而 

应该反映出他们区域、次区域或其他地区的共同关记，我们强烈化意识到，小組 

的成员最好应该有焉水平的决馈经验、十分关瓜和了解联舍国專务的特点臥及在小 

组的王作中促进固际社会利益的能力.为了便小组的工作能够负有成呆.我们希 

望这些专冢将能够亲自参加所有会巧.充分地致力于小组的王作.

第云.我娶谈一下秘书长对冰组王作的贡献，秘书长一直为提商秘书处的效 

率和作用作巧了可嘉的努力，应该娶求作为联合睦行敢首长的秘书长向小纽聽供 

自已的看狭.秘书长也许也希望向第四十一届大会提化自邑对小组报告的看掉.

最后，我希望巧一次感谢所有那些为这项决巧草累作巧不懈努力的人.我仅 

娶求本届大会不经亲决逝巧42/36 V .1巧巧草案.

主席;现在，我请那些希望在泉决第4^56^，；1号决议草案之前解 

释衷决的代衷发言，

请允许我提醒各个代轰团，根据大会第34/40峽定，解释亲决不得超过十分 

钟，代轰团应该离席发言.

马歇尔先生^巴西^ ；巴西代轰团非常巧细地研究了大会面前的这项决议覃案， 

并参加了最近几个星期中的一些磋商；目前的案文就是迄些磋商的结果，自然， 

原先的案文得到了某些改善，因此目前的案文基本上是可臥接受的.

然而，我们对目前的案文本身仍然怀有很深的担忧；他巧用的语言似乎意味着 

联合国是否有能力实现《宪章》的宗旨和执行它的原则，化及执行有关联合国机构

Digitized by UNOG Library



4/40/1^.121

通过的决定都取决于提高本机构行政和财政功能的效力，

我们完全知道，尽菅进行改善总是可行的，但联合园总的缺之效力并不是由本 

组织行政和替理方面的缺点所造成的，而是因为成员画之间的目标和国象政策相互 

对立，有时候甚至是不可调和.在这一问题上，该决议罩案的案文容易便人限入 

歧途.政府间专家们在执行部分第2切段中所使用的磋词也反映了这一倾向，根 

据该段，大会应巧赋予该小组一项非常困难的任务：处理政治、经济和社会问题.

主权平等的成员画有贵任加强联合国在处理政治、经济和社会问题方面的效率， 

运一点同样必须说明，我必须说9使我感到非常高兴的是，日本代轰几乎使用同 

样的语言说明了这一点，候我们受益非巧.

当然，我知道，现在提议中的是对化前案文的重嬰改善，即趨立一个政府间专 

家小细；最后的决巧将由大会作出.

由于注意到了臥上这盤，臣西政府愿意进行合作，使得该小组的工作能够根据 

《宪章》臥及画象主权平等的原则园满结東，

阿尔札莫拉先生(秘鲁^ 2我们对第心43^反6 7, ；1号决议孽案采取的 

立场是出于化下这些考虑.

在联合国成立四千年臥后的今天，有必要审议一下本组织的结构和功能，看一 

看在当今的世界上，他们是否仍然有效和公正，是否符合《宪章》的宗旨、原则和 

目标，是否确保本组织的独立和成员画的平等，

我们首先需嬰的是一个有效和公正的结构，但我们认为，改善本组织的巧力应 

该起源于我们自己的努力和决叱、，而不是来自外部或迫于压力.因此，巧一巧力 

的目标不仅应该是使得本组织更加有效，而且也应该是使得他更加平等、公正、独 

立和民主.嬰实现这一目标，就不能专口和永久地由一小组画家来担任行政方面 

的替理职位和特别机构的执行职位，因为这样做违反了地理代轰权的原则，任何 

一个圃象也不能从财政上比其化国象更多地参与營理本组织，并臥此作为工具来破
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坏本组织的独立，影响化作出决巧，或嬰求获得特权，与其说裁们需要一个島裕 

和庞大的组织，还不如说我们需要一个独立和保持尊严的组织，如果说本组织富 

裕一点就会受到疏忽、或变得化颠，那么宁可不要这种富裕；如来说本组织庞大一 

点就会变得软弱和易受影响，那么还不如要这种庞大。

因此，主要的问题不是本细织的行政效率问题，而是他的有效性.而有效性 

的前题则是所有的成员固能够民主地行化政治、经资权利.我们有贵任确保巧一 

点.当年制订本组织结构和功能的时候，大多数会员固还没有存在，或没有作为 

国家组织起来，因此并没有参加这一进程，

不管怎么说2我们蒂嬰的不仅仅是行政效率，而且也是整个联合固体制巧协调 

巧动的效率。由于本体制巧各个特别化构义间的活动缺芝协调和联关，这一效率 

受到了损鲁。因此我们就看到了运种情况：当联合圃鞭食和农业组织在和饥饿做 

斗争的时候，固际货巧基金组织却推行了 一些使得世界许多地区出现饥饿的政策；

当联合国工坐发展组织在促进工业化的时候，贸易和关税总协定的所作所为确使得 

第己世界难於实现工业化；当联合国教育、科学和文化组织在促进教育的时候，世 

界银行却撤回来这一特殊领域申的贷款。

我们今天赋予政府间专家小组的广泛的任务符合《宪章》的原则，具体地说， 

是建筑在圃家主权平等和狠据地理分配权担任职务等案文中专口提到的原则基础上，

我们的目标是提高联合画在实现政治、经济和社会目标方面的效率，

该政府间专家小组即将得到成立，处理列出的问题。根据我们对该小组的贵 

任的理解，我固代轰团支持该决议覃案.
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马林。博兹先生（壁西哥）：几分钟前，我们极其注意地巧取了日本代表对第 

心’4〇7% 4^右6八1号决议草案的介绍，该决议革案的标题为；"审议联合国 

行政和财政职能有效化"；该决议孽案的提案国是在题为"纪念联合国四十周年" 

的议程项目3 9下提出的.我们从一开始就特别对曰本所提出的倡议特别感兴趣, 

要求建立今天称之为"高级政府间专家集困"，化审议联合国行政巧财政事务，改 

善联合国行政祐财政有效性。

我们赞赏日本代泉团通过非正式楚询来找到能够得到大会内最广《支持的案文 

所做出的努力，在这些磋商过程中，许多代滚团曾经对将这一事务列入同纪念联 

合国四十周年有关的项目是否可行裘示过怀疑.大家都注意到在由卢萨卡大使主 

持的筹备妥员会范围内所作出的工作巧克里什南大使所作出的极大努力，克里什南 

大促破授权来监督执巧起草一掷最后文件。但是，这巧工作没有获得成功，这是 

因为在起孽小组中没有达成一致意见，正如大家所记轉的那样，直至根据第32^’ 

161^号决议联合国四千周年纽念会议应该结東的1 0月2 4日娜天仍然还在做出 

努力。

另一方面，必须指出的是，第屯4之1号决议覃案的提案国收 

到了一些旨在加强案文，更为#细地介绍政府间专家集困使命巧％团在明年将要 

进行工作目的更为明确的建议。但是，对煤来案文所作出的一些变动并没有驱散 

某些代表团的疑虑。正是由于这一原因，我们必须做出目前的发言。

尽营我们对于该决议罩案的某些部分有严窒的化朦，壁西每代表团仍然会同意 

大会所作出的决笼。首先，我们认为政府间专家小组明年将學进行的工作应该限 

于联合围取能行政抑财政方面的内容，而不娶去替政治问题。由于该小组的任务 

粗版所定，该小绝的任命不应超过一年。

我们很难理解涕4巧言段落、第1执巧段落巧第2似执行段落的后一部分。戴 

们认为，不能够在改眷了的联合国行政新昧改有效性与充分遵守《宪章》原则与宗
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旨之间建立任何联系。我们怎么能够说一个具荷预算体制有效的组织能够有助于 

解决国际社会所面临的主要问题鬼？所講嬰的是各国的政治意愿不能仅仅停留在口 

头上，而要化实际行动衷现出来。

第二，我们认为该小组所提出的任何旨在"改善联合国行政祗财政职能有效性" 

的建议都必须得到政府间专泉们的一致支持；巧强调：一致支持。此外，该小组 

的工作基础必须是在一系列称准之上，我国代衷团特别要學调下列两点：第一，我 

们必须明确，任何有关联合国行动问题的建议都不能破坏会员固主权平等原则；帯 

二，特别有必要确保联合国的独立和有效性根据《宪章》的文字与精神，特别是记 

住其第10 0条不能由于压力、集申包括财政或其它任何巧式的压力而遭到破成

第兰，墨西哥代表团想要强调第^‘40^屯4去4^67, 1号决议孽案第8序言 

段落中的内容。在从，我们妥重申对秘书长为改眷他所领导的秘书处的有效性而 

做出的努力表示诚爆的感谢。从他住职的一开始，他就攸出一切努力来改善秘书 

处的巧能，其结果是积极的并令人感到鼓舞的。

最后，我们同许多其它代表团一样的感到担伯的是，大会在没有能够制订出本 

组织四千周年宣言之后，现在正巧逗过一巧文件，仅限于本组织行政与财政方面的 

问题，而不去替那些政治、经济巧社会化质方面的问题，而这些问题在本届大会的 

议程上是千分突出的。我们感到担成的是，这一决定是在趨为"纪念联合固四十 

周年"的议程项目3 9下做出的，而根据我们对第39/161^号决化的理齡，对该 

项目的审议确于今年1 0月2 4日结索的.

阿什據尔先生《民主也口 ^ ；我愿借从机会对第义^4〇^七1号决议 

韋案作如下发言。

第一，民主化口代衷团对于在本届纪念全体会议上直接介绍巧决议草案的遮度 

感到惊讶，因为大会巧本届会议上面临着许多问题，并巧费了许《啸司，特别是在 

纪念会议上花费了许多时间来讨论这些问题。尽替运样，我们化意到我们所说到
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的决议孽案是千分迅迷的提出的。

第二，我们感到已经进行的嗟商的性质是千分奇怪的。某些磋商是具有选择 

性的，总的来讲，是不符合联合固过去的自然做法的。例如我们阿拉伯集困是 

不会讨论这一主题的；它也不会象在77固集团范围内那样广泛地讨论

第王，我们知道建立一个筹备委员会是为了为第4 0届大会作准备巧为纪念活 

动提出宣言.联合齒非但没有在其纪念会议上提出这样一个宣言，我们现在有的 

却是在关于纪念联合画四千周年议题项目下提出的行政渐祇算性质的决议草案。

我们愿将我们对大会没有能够就筹备委员会为第四十届纪念会议所筹划的宣言 

达成一致意见而感到遗憾记录在案。

与此同时，我们对位由我们现在正在审议的文件来取代这样一个政治上重要的 

宣言感到惊奇，运个文件六涉及联合国的管理和则政工作的效率问题，我们认为， 

强调管理和财政方面就是低估了联合国必须处理的政治，

我们觉得奇怪的是，直接向大会提出了技个决议革案，而不是向其它项曰那梓 

先交委员会进行讨论。在大会这次特别纪念会巧上，我们不知道为什么特别处埋 

技个非常重要的决巧革案。

民主化口代表团支持联合国的所有烟政和管理巧革.但是，我们不认为联合 

国的政治问题是由财政和管理问题造成的。大寒都说过，没有能表巧赋治意志、 

或适成政治解决、及没有能执行联合国的决议是联合国所面临巧题的原因。

我们原则上支持所有的營理和财政巧革。但是，我们认为，利盎中的高级政 

府间专家小组必须考虑到地理分配，拟及在《联合国宪章》原则的范围巧各国代表 

发表他们意见的平尊主权.

马布巴里先生^新加坡第四十屆大会行将结束了.由于许多国家元首和 

政府首脑的参加，纪念会议是成功的，不幸的是，没有宣言，从而反映出仍然缺 

乏政治意志，削巧联合国，
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我的同事强调，联合国的真正弱点源于成员国缺乏执行其决巧和决定的政始意 

志，我同意这种观点。联合国的决议和决定得不到尊重，人们就将继续认为联合 

国是软弱和无效的.然而，这个问题是联合国解决不了的，只能由成员国解块。 

成员国应当执行我们每年通过的决巧和决定。

然両，联合国的巧题还有另外一个方面，皮就是联合国的营理和财政效益方面。 

一种广泛的看法是，联合国经菅不蕃，运是不幸的，技一槪念己经变成一个男孩 

子故辜，这个男孩子第一次参观联合国时问他的父亲，"苍爸，多少人在联合圓 

工作？"他父亲回答："大约一半"，运个故事无疑是编出来的，但他表边了对 

联合国的某种看法.

我还知道，有些时候某些国家由于想削弱联合国的政治和经济有效性而突出它 

的管理和财政低效率。然而，尽营有些人可能居心不测化评联合国，但还有些人 

拍信，加强联合国的管理和财政方面将促进大多数成员国的利益.

和所有其他人的组织一样，如果联合国只有不报评的热爱者，或不热爱的挑评 

者，那它就失去了活力。如新加坡一样，那些支持联合国的人应当通过审巧它的 

管理和财政做法而加强它。因此，我们支持冷八0作，42刀^6^.1号决议革案，，

然而，不幸的是，对这个决巧革案有许多误牆。第一个误解是，任何导致财 

政节约的审巧都将给主嬰捐助国带来好处。技一想法基于一种假设：任何财政节 

约都将绝主耍捐助国带来最《的好处，这是不真实的，如果乂整个收入的百分比 

来晉待捐款，最大的掘助者是小国。简单的类比有助于解释我的论点.举例， 

一个每月挣1千美元的人，对他来说，I 0美元的捐助算不了什么。但是，对一 

个毎月只挣10美元的人来说——许多第王世界的人只挣这么多一-1 0美元就是 

他的全部收入。根据这一标准，联合国新闻寧务厅巧举了20个国《，巧些国家 

的捐助占其收入的百分比最大。根据巧个标准的前2 0个国家息几巧亚比绍、 

巧叱亚、刚果、圣多美和普林西叱、民主化口、利比里亚、挪威、马尔代夫、多米
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尼加、圣文寐特和格林纳了斯、棺林拉达、博茨巧纳、丹麦、端典、佛得角、塞舌 

尔、多哥、斯威壬兰、荷兰和赤道几巧亚。因化，联合国的任何财政节约将络'小 

国带来好处。

关于本决巧草案的第二个误解是，技是一个国家为破坏《宪章》的根本原则并 

巧台加权表决所提出的一支特洛伊马.我们认为技不会发生，决议革案将重申 

《宪章》。它还将重申向新加坡运样的小国从根本上承语的主权平等原則。决 

巧草案巧耍求地理上多样化的专家小组研究联合国，这祥一种多样化的小组决不会 

同意任何有鲁于《宪章》的建议，更重要的是，当某些象新加坡这样的小国正为 

《宪章》中所载的主权平等是宝贵的时候，联合固安全理事会的常任理事国也认为

《宪章》中他们特权的地位是同样宝贵的.我猶想，他们将比小国更强有力地 

反对任何巧变《宪章》的行动，

我要讲的最后一点是有爲微妙的.联合園有1 59个成员国，绝大多数是象 

新加坡这样的小国。长期扮来我们听到有人抱怨说，主权平尊的原则导致构成绝 

大多数成员国巧小国控制联合国。主权平等的原则意味着拟一国一累的原则通过 

决定。甚至有人建议说，小国要对联合国的无能为力负责。然而，在这里工作 

了仅15个月之后，我只能轉说，我注意到远I：对联合国如何工作的最大的误会。 

从实际意义上，大郁分小国由于代表团小，在导致我们通过的决议和决定的重要的 

非正式壌商中没有代亲.小国经常不能够对联合国冗长的巧程产生任何真正的影 

响，和促进巧进执行巧程的方式方法。然而，对联合国工作的财政和管理方面的 

审巧使小国有机会研究联合国的所有营理和腊政工作。人们希望，运一审议将使 

我们能够独立地评阶联合国的实质，许多工作都不是小国单独能够研究的。

因此，我呼吁区域集团保证，当选择1 8个成员国时，做出一^刀努力保证小国 

在那个集团中化有充分的代表，不使那个小组仅仅包括通常来自大或中等国家的专

家.
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新加坡坚定地认为，如果联合国的威值和倍誉遭到任何损窜，受摩最深的是小 

国家。我们一贯认为联合国是一个永久的机构。历史告诉我们，任何一个机构 

都不是永久的。只有不断的关记和照顾才能使各种机构生存下来

由于本决议草案是为了改进联合園的行政和财政有效性，由于这种改进六能有 

助于壹建联合国的威信和信誉，新加坡将支持这一决议草案，并呼吁其他小園家也 

这样做。

法塔尔先生^阿巧伯叙利亚共和国^:阿拉伯叙利亚共和国代衷团从原则立巧 

出发，支持根据《宪章》宗旨与目标旨在改善联合国行政和肋政方面工作的偃议。

在联合国成员范围内确保一种高级的一致化的小组是各国的一‘致要求和国 

家要求。在这种背景下，我们愿对载于第1号文件中的决议 

草案做如下发言。

第一，建立政府间专凉:小组的基础必须是在公丰平尊的地理和政治划分之上。 

该小组必须考虑到公平代表77国集团的必要性。

第二，我们希望政府间专家小组的使命能够更为清楚地制定出来，拟便消除任 

何可能导致违反本决议草案目的解释的模糊不清或疑问，因根据该决巧草案第2段 

的精神来制定这一使命。

第兰，鉴于这一主题的重要性，如采该决议草案能嫂在本大会内早垫时候散发 

的话就更好了，臥使我们能够在我们各自首都内更为全面的研究这一主题，并使联 

合固区域和谭家集团能够研究这一主题，并就这一主题举行磋商。

第四，必须要根据園际发展合作和建立平尊经济关系的目标来执行这一决议草 

案，而必须通过在联合国范围内的协调才能实现平尊经济关系。

我们希望，本决议草案将不会导致联合国在经济-社会和其他领域在行政和财 

政方面作用与活动的削减。
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实哈比先生（沙特阿巧伯^ ；首先我愿赞赏曰本大使及其本决议草案发起国为 

起草一项人人都能接受的决议而做出的努力。我们大家都同意有必要改进联合国 

行政和舟政职能方面的有效性，不仅仅在四十周年之际这样做，而且年年都是这样 

的。

我愿同前面发言者一道提及大会没有能够为四十周年一项宣言而达成一致意见， 

吩表明可能削弱联合国的缺少政治意愿倾向。缺少政治意愿应该是本大会迟早应 

该解决的一项主要问题。

在回到该决议草案上来，我们当然愿意能有更多的时间同我们的专家和我们各 

自敗府在巧细研究它，但已经到了今天这一地步，到了不得不表决的时候了，我们 

当然会支持该决议草案，希望该祝构的使命能够严格的限于我们所理解的该决议草 

案的意思范围内，"解决政治、经济和社会问题"的字眼并不意味着该机构使命超 

越行政和巧政职能范围内。

我同许多在我前面发言的代表一样希望，主席先生，在选择了这一机构之后，

您一定要负责这4个机构是没有任何理由存在的。

西马拉先生（所罗口群岛^ :联合国今年已经四十岁了，当一个人到这个年龄 

的时候已经有了足够的信瓜。不幸的是，联合国却不是这样，许多世界领导人在 

联合围四十周年之际却对该组织提出了严重的质疑。因此，联合国检查一下自己 

的工作估计一下前景是十分必要的。化许本组织应该停下来问一问："我们在朝 

什么方向前进，我们是不是朝着最为正确的方向前进？ ”。
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我相信，我们面前的这一决议覃案的目标正是娶提出这一闷题，於便在寻求对 

这一问题的答案时葫着更高的效盛、更节省和取得更大成就的方面作出真诚和积极 

的尝试。

对联合国提化的最严厉的化评么一是其百分么八十的频篡都用于人员的骄用。 

这从任何一种语言说都農令人惊讶和不成叱例的，因为，联合围的目标之一是要为 

各种巧划提供资金，於便减缓饥饿巧痛苦，提出人民的生活水平，在几百万遁受不 

幸的人民中恢复人民的草严，

巧想简单地谈谈人员的骄用巧题.我园代裘团认为，工资的水平不仅间现实 

完全不成比例，间时退休的联合国职员的有关退休金化太高.由于巧茵代炭团的 

人手有限，我们只是在最近才震惊地获燕，艰据工作人员养恤金联合要员会的建议， 

一位年己6 0、将在今年年底退休的副秘书长在联备国工作了3 5年之后，毎年可 

享受91，000#元的遐休金这一数字本身就说明了盛实，不许我再详细地叙述。尊 

实上，这一数字化株叱我国所缴的会骄还要高。

另外一个关注的间题是会议和讲习班越来趣《，情况化乎是只耍有人擠出召开 

一々会议获舉办讲习班，联合国就会加切组织，派出专家、咨询人员和其他工作人 

员的小组。除了专家務用么化，会议腑务的骄用化日盎增高。每次会议服务的 

费用从25到50万美元氏不是什么异乎寻常的惠情。

人们娶问，所有这些《方面的会议取稱了什么成兢？例如，人们尊巧，为什么 

耍在欧洲召开关于细义叱亚或种族隔离的会议？我们都巧恶釉族隔离，在裁们蔚纳 

义比亚巧题涵过无数决议的化候，瓣益用于这化会议的那用不应更巧城用来棘巧在 

南非的种族隔离的受審者巧在纳乂叱亚的化巧巧受齊者所總皆的痛苦，而不是将钱 

都送到航空公司和各个大旅馆腰包里巧？

我国代轰团希望，这一宙议小组将认真她帘查这种巧雪踩的效果，巧釉效果是 

联合国开始的几乎無一种盡情的共同的失败之处。稍们年复一年她作巧增加预貧
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的条款，即使是某一巧目的染际需娶臣经不象当初提出来时那样迫切或必要了。例 

如，尽替殖民地和托替领主的数量大大地臧少，但对这些项目的预貧条款没有丝毫 

地减少，这只不过是预篡中许许《《类似的巧目中的一些例子而己，如果将更 

《的经蒋用于集际的巧目，用于据高人民的社会与经济状况，而不是用于日益增加 

的会议和讲习班的推用的话，世界将会更好，联合国的信誉也会据高。

巧甚，我想就文件1的第3执行段提一个小巧题。我 

必须承认，巧只是在今天早上才收到这一文件，对此我感到失望.在猿文件的第 

3执行段的第2行一尽管这化株同议稻无关，但我想要求对此进行澄清一英文 

本在‘‘；？03 311316，，矛口 ‘‘^601136^3，，么间使用的‘‘巾116，，字使我感至||关巧，也 

造成了 一些间题.这一段现在读作；

"娶求大会主席同各地区集团进行磋商，在适当地考虑平等和地理分配的

情况下尽快地指定高级政府尖端专《小组成员.（人眉作42加7, 1，第

互皆)，

我的问题畏关于定冠巧‘‘七116’’的.寧情似乎是，这些成员包孽先定巧，我 

本来认为，巧据下一执巧段，本来一个限定的祠组会便这点更加巧确。顺便提一 

下，我是在英文本中读到这一点的，巧们冀实上正试图就己经被指定的昧员作出决 

定，巧娶求对这一点作巧澄清，

主席:关于所罗口群恩代轰刚下据出的巧题，为了潑清化擇化的这一点，我耍 

回答说，尚来踊巧任务决议，因此，化来举行磋商。在决议获得踊巧化，则巧据 

正常的情况，我估计将会召开一次会议，各区域集西的主席化将尽快洗出一如果 

可能，巧一选举将在今天上午的会议结柬后进行一1^乂便使仲们了解巧据景近捕过 

的这一决议草案，巧开自邑她区集扭会议的必要性，然后将由各集困来决定白邑的 

代表.但是，我相信，肯先娶做的若饰保平禁的抓巧分丽,，这是联合国的做法.

请所罗口群岛代表放记，这一小组中的成员馈未确定，这農因为尚未浦过决议，
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也来举行磋商。

西马拉先生（所罗口群盘；:主席，十分感谢你作了於上的澄清，巧的困难一 

也株就是属于你韓旋范围内的惠情，於巧能使这一点更加巧确，同时与其侦备段化 

相一致。化许我们应该改成：‘‘……尽快巧度所濟议的巧樂巧成巧数巧"，然盾 

再接下行。

我十分抱歉，这一建议也许与议程无关，但进行这样的修正会使这一点更加容 

易令人接受。

主席:最后一个希望在表决前解释投祟的代表已经发言完毕。大会现在对载 

于^^40^工，4^巧6八1号文件巧决议革案作出决定。第五委员会有关巧一决 

议革案的方案巧算情况的报告载于^^40^1063号文件中。

我是否能够认为大会應悬批准^^40^心42/116V，1号决议革案？

42/66^，1号决议草案获得通过。

进:我现在请希望在表决后解释投票的代表发言。

博格先生【巧根廷^ :巧根廷就像在今天那样一贯愿意进行合作，尽可能地促 

进联合国的效能。因此，我们投票支持^^4 口/卫，4 2/66^，1号决议草 

案。

然而，我们代表团希望简单她提巧我们的看占。首先，我们感到遗憾的是，

我们未能通过一项庄严的声明，在题为"纪念联合国四十周年"的议程巧目3 9之 

下的实质性政治问题方面取得绩展。尽管行政和财政方巧的情况很重耍，我们必 

须强调，联合国的主要目的是通过找出问题并确保各成员區表现出谈判的政治惠愿, 

并寻找解决问题的妥协方法，来寻求臣际社会所面临的政治、经济和社会问题的解 

决方法。因此，我们本来希望肴到刚才巧过的文件能够在另一巧巧程项目之下提 

出。
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第二，联合国巧粹的组织帯耍所有会员區的持錶的合作与一致葛见。我们代 

巧团相信，义/^口/工，42/^67, 1号决议草案的宗旨要实现的话，所有联合圍会员 

區必须在《宪章》的范围内达成充分的协定巧进行合作。

布巧基拉I布隆迪1:首先，我想代表非洲国家集团和我匿向毛里求斯代表团 

表示我，们对该国前总理兰姆古兰靜壬去逝的最诚聲巧哀悼。巧位政治家的去逝不 

仅是毛里求斯的巨大损矢，也是整个非洲的巨大损失。非洲将永远记住兰姆古兰 

爵击在1 9 7 6 — 1 9 7 7年期间担任非洲统一组织主席时为了加强非洲团结所起

的重娶作用。我們请毛里求斯代表团向遐属表示我们深切的哀悼和同情。

我代表非洲圍《集团向菲崇奖代表团表示我们对罗幕洛将军去逝的深切哀悼。 

我们非常了解他所起的重娶作用，他是一位非常杰出的干练的和有才能的外交家， 

化是联合国的创始者之一，化曾经为了加强联合固作用而努力。他的去逝不仅 

是菲律宾的损失，而且也是整个區际社会的损矢。
-' I \ I

我今天有幸巧表发言的非洲画家代表团详细地研究了 心1号 

决议草案中所谈到的问题。我们与提案區和其他怪域集团的代表进行了谈判，臥 

确保非洲的利益巧《联合国宪章》的原则在该决议草案中轉到巧当的反应。正如 

我在非正式磋廚中所指出巧那样，联合国中的非渊區《集团欢迎日本代表西发起提 

出旨在考虑联合国的行政巧化政职能的决议革案。非洲国家集团也关知联合国的 

有效性拟及加强联合国的作用。联合国自从创建臥来一直需要研究自己的工作方 

法和有效牲，於便促进联合揭的效能，加强联合国在维护匿际和平与安全，促进国 

际合作与发展中的作用。

联合国中巧非洲匯家:代表团对有关刚才通过的决议草案的谈判作出了歌极的贡 

献。这是因为我们希望能够为加强联合国所采取巧行动找到共同的藻础。然而， 

审议联合国的行政和财敗职離的有效粗是联合国应当进行的更为全面的研究的一部 

分。这样一种审议只是联合国面临的全面的问题的一个方面。显然，联合国巧
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行政与财政问题与联合国使自己的工作方法、决巧进程合理化及加强贯彻联合国 

决议巧决定的能够等问题互相关联，联合国的决议和决定常常只是一纸空文。

管理问题必然要使我们考虑到政治、经济和社会问题。大会第四十届纪念会 

议巧与会者们已经强调了巧一寧实。然而，非洲代表团作出了让歩，^乂便能够取 

得我能够称之为巧极巧妥协。

尽管非洲国家为了实现一致意见表现出了善意，我们不得不注意和承认刚才通 

巧的决议草案是在非洲困难的情况不提化的，巧种情况类化于联合国教育、科学与

文化组织，该组织的问题本来只是与财政巧行政有关，最终却导致了极端的政治化， 

导致了有可能严匯威胁那个组织的局势，而该组织是教育、科学与文化领域里的重 

娶組织。非洲和整个第云世界仍然需要那个组织。

在第五委员会的辩论中，某些代表团对联合国灰最专口机物的行政替理肃财政 

工作轰示捏所，甚至顺便地提到了联合国的加权隶权。根据我们刚才所通巧的决 

巧所进行的各额研究辄位严格遵守《宪章》的原则与规巧。

非洲集团认为^任何巧革都应考虑到《宪章》第1段第18条有关《圃主权平 

尊巧原测，及大会每一个成员都有1祟。

我们根据远一决巧而建立的一个高级的政府间专衆小纽将向大会提巧一份报告, 

《成员国都可臥保留对此进行遁当巧论的权利。逗一小组成员的地理公平分配将 

符合惯例，根据我们的理解，非洲集巧将有5个席位

主巧先生，非洲国家集团愿同您充分合作，尽早指定政府间专象小组中的非洲 

成员。我俯希望，巧一专家小纽的工作不会妨碍联合固是它化构漸附属祝构巧据 

大会的决巧继续工作。应该強诉)指出，蚁财间专衆小细在完成真使命时，必须严格尊重 

联合国秘书处巧权威巧国际性质。

最后，我们认为，根据决巧所潘立的小组将对软合国组织的行巧管理加财政工 

作的讨论作出有效的贡献。非洲闽策集团认为，决议己经通巧，将成为一个有利
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的因索。远再一次轰明，非洲各巧代煮团决成、如强联合国的作用，巧善联合国巧I 

巧匙

我愿再次强调，政府间专家小组在工作中将根据大余授权的范围巧进行王作，

严格曹重《宪章》的原则巧各成员的主权。我们很髙兴V巧一决议草案能够拟祇 

商一致悬见通迁

贝巧漱科-圣何塞先生(古区^ :我们刚才遺过：的那巧'决议草案自从曰本代衷 

团介绍於来，己经过长时间的谈判。鉴于问题的性质，巧是很自然巧，因巧其核 

伯问题对各成巧国关《重大。然而，我首先借此机会，通过您祝贺日本代轰采取 

这一主巧行巧，争取改进联合国组化的行政營理如财政工作。我也耍祝贺真他一 

切。乂某种方式为这一成就进行辛勤王作的人们，他们工作的成就值得我们大家的重

大《对巧一建议最明显的部分己谈了许多，然而，我现在化然耍再讲几句，於 

作为对我们刚才化准建立的髙级政府间专家小组工作的贡献^ 这一小组的《称明 

确的衷明了这一专索小组的职权。我国代衷团认巧，這是大家共有的一个普遍想 

狭，即专家小组的工作将集中在行政管理赖财政工作上，而不考虑属于联合国其它 

机构处理的其它问题。

我们还有另一个想法，郎专策小纽的工作不应妨碍联合固其巧抓构的工作，或 

与是它机构的工作巧冲突，专家小组将完成真王作，它的工作属于一般性性质。因 

此我们希望，将会费分摊，化及如何计算联合国组织开支咎问题而不由专家小组 

讨论。这些问题正由我所提到的那些主營机构再讨论，如会费委员会。

为了使其建议和结论得到大会的普遍支持，专装小组必须根据大象的一致意见 

提巧涕议棘结论。

而且，我们愿会议文件记录轰明，我国代衆团祝巧秘书矣一一联合国组织的首 

席行政长官所作的工作。巧们认为，潘立这样一个小细并不是直接或间接地化评
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秘书长的工作。巧反，我们认为，薄立专家小纽将能帮巧秘书长更有效地王作， 

於使秘书长能够加强他在联合国巧政管理中的作用。）

最后，我再次祝贺日本代轰团采取巧一寬嬰行巧。我也祝贺各位努力达成了 

一个大家都能接受的一致意见。决巧得到大会通巧之后就己不再是日本的草案， 

而是大会意愿的体现。我们感谢各方在谈判抽程中所衷现出的灵活性化谅解。没 

有化们的善意与合作，就无決达成巧一协定。

卢宾那西先生^乌拉圭^ :我国代轰团赞成人们对联大刚才所通巧的决议草案 

所轰达的意也 决议革案的通巧轰达了联合国各成员国一致决记巧善加加强联合 

国组织的行政營理。这种提髙效率的目标当然具联合国如最它有同样的崇高目振 

巧广泛作用纽织的根本目振之一。
V

因此，我们支持刚才通过的决议，我们理解，专家小组将根据《宪章》的《款

淳立，将在机构上《宪章》的目标、宗旨祝原则作化贡献〇 巧就意味着，专家小 

纽的工作将严格遵守巧些原则，而不妨巧真它化构所主替的真它领域。因而，专 

家小组将成为联合国有效运转的手段加充分的巧础。这就是我国代亲团对刚才所 

通过的决议第2间段落的理船 巧一段落写到：

‘‘ ^间对联合国的巧政替理赖财政寧务甜行一次全面审查,口^/确定讲一步 

提髙联合国行政替理和财政王作的效率所霜耍的措施，於加强联奋国在处理政 

治、经济和社会问题上的效率；"^12/66^.11

我们对巧一段落的解释是，为了更有效地处理巧與问题，需娶更有效的行政管 

理巧批政工作，而不影响联合国的真它目棘。
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我耍《结来讲话的时候向日本代轰团廉示我的感谢，感谢化努力提出了这份决 

化孽窠，这份决议革窠亲达了取洽国所有会员国要求联合国组织更好的发挥其效能 

和效力的一致愚愿.

我们巧要在此轰达我们的感谢义情一这一点己在该项决议中提到，化我们巧 

耀在这里强调这一点一我们要感谢秘书长在过去所作的王作，并感谢他将继续进 

行的王作.我们将对他的工作给予全力的支持，

主巧；大会现已结来对议程巧目3 9的审议，

议程巧目 17、11七 115、117、118、121、124、125 和 126 

任命各附属机构成员1^乂补空缺，并作出其他任命

(狂）任命斤政和预算间颗咨询委员会成员：第五葵巧会的报告（第3鄙分^ (义/ 

40/681/^3。，2 ^

【甘）任命会巧耍员会成巧：第五姿员会的报告I A/40/1044)
(口）任命审计姿员会一名成巧：第五葵员会的报告（心/40/1045)

(过）任可投资姿员会成员的任命！第五娶员会的报告【^40/1046)

【6》任命联合園巧政法庭法官：第五娶员会的报告（A/40/‘1047)

(重）任命国际公务员制度娶员会成员；第五娶员会的损告【A/40/1048)
(良）任命联合国王作人员养恤金娶员会成员和候补成员：第五委员会的报报告 

【A/40/1049)

财务报告和审巧财务报袁臥及审计娶员会的巧告：第五娶巧会的报告 

1984—198弹两年期方案预輿：第五委员会的报告（A/40/1058)
方案规划：第五《员会的报告

联合围财政紧怠情况：第五妥员会的报告（A/40/1060)

Digitized by UNOG Library



24

会议时地分酪办法；擎五委员会的报告（入/4^/8^7、人/4^)/^74)

联合園共同制度：第五娶员会的报告（A/40/1061)

联含国养恤金制度：第五委员会的报告（A/40/1057)

联合圍驻黎巴徽協化部队经巧的筹措；审奪郁队派遣国政府费用偿还率；第五委员 

会的报告（A/40/1037)

第五娶员会报告员梅尔特寬先生【德意志民主共和国^提出巧妥员会各项报告 

(A/40/681/A过6.之义^40^1044、九^40^1045、义^40^1046、4X40/1047、 

义^40刀048又八^40^1049、义八0^789、会^40刀058、合/苗X互059、必八。/ 

1060、4X40/847、义^40^97车 ^^40/1061、义^40^1057、义^40^10^?、)并 

作如下发言:

梅尔特克优先（樵愚志民主共和固4，第五巧员会报告员：我十分荣幸地在这 

次会议上提出第五娶员会的十五项报告臥供大会帘化 这些报告中有7份巧告是 

渉及到议程项目1 7的，即有关任命各附属化构成员私补空缺，并作出其他任命， 

其余的8项报告是第五娶员会在联合国成立四十周年期间所审议的实质畦的巧目.

有关任命内容的各巧报告，第一项巧告是於巧政和频算问题咨询姿员会內容有 

关的，它载入文件^^40^68 1/^34 2；^巧。第五姿员会的巧些建议载入巧巧报 

告的第4段之中，

第五娶员会有关议程项目1 7阳的报告是有关化命会巧委巧会成员的内容的， 

它载入文件^^40^1044之中，第五娶巧会的豬议是在巧巧告的第6段之中，：

有关议程项目1 7似，杞曼有关任命宙议霎员会一名成员的内容的，巧萎员会 

的这项报告载入文件义^40^104於:中，其澡议列入巧报告的第5巧之申，

我现在转入有关议程项目17側报告，这项报告的巧容是有关任可投资要巧会 

成员的任命.第五娶员会有关这一两容的建议载入文体^^40^104歧1中的第4 

化
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第五委员会有关任命联合围行政法庭法官的潘议载入文件0/10 4 7之中的 

第4段.在巧项报告的第3段中，罗裕。品托先生进行的衷决的弃权票数应巧为 

9 9累.

下一份报告是有关任命国际公务巧制度娶巧会成员的内容.第五娶员会的建 

议载入巧委员会有关这一题目的报告的第1 0段之中，它巴作为文俾义^40^1048 

予臥分发.

最后，我请大会注愚文件店^40^1049,它载于第五委员会有关议程项目17 

似的报告之中，这巧潘议是有关任命联合国工作人巧养恤金蚕员会成员和候补成员 

的.第五要员会的这些澤议载入巧项报告的第五段之中.

主巧先生，如果您允许的话，我现在娶提出该姿员会有关大会所妾托它的某些 

实质蛙巧目内容的报告，首先是议程巧目1 1 4,巧巧报告题为"财务报告和审定 

财务报轰^乂及审计娶员会的报告"。在巧巧报告的第5段，巧娶员会向大会提巧 

了一项决议革案1^乂供通过，第五娶员会未经轰决通过了巧项决议草窠.

有关议程巧目1 1 5 ,题为"1 9 8 4— 1 9 8 5規年期方菜预算"的第五葵 

员会的报告载入文件乂^40^105較:中，其運议包括两巧决议孽窠，这两巧决议草 

菜载入巧报告的第7和第8段之中，

决议草案^和5分别是关于I 9 8 4 — 1 9 8 5两年巧的最终预算拨款1^乂义同 

一期间内的最终输入估货.

有关这一两项决议草窠中所包括的拨款数字有第五姿员会经过记录轰决逍过， 

这一点载入巧报告中的第6段之中，这些似决议草案的巧式载入报告之中，其后是 

该委员会在这方面的既巧作法.

这两项决议草第载入巧报告的第8巧之中，第五委员会来经亲决通过了这一两 

项决议草案.

我现在转入第五要员会有关议程项目1 I 7的报告，这项报告系有关方案规划
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內容，现&载入文件八^40刀05起中供大会审化第五娶员会似议程项目。日 

一起审议了巧议程项目，议程项目1 1目是1 9 8 6-1日8 7两年期的方案规划. 

我所提及的这项报告包括了有关第五姿员会就方案和协调娶员会在方案顽算方面聪 

出的建议所作出的决定

《这一议程项目下，第五委员会向大会提出了一项决议草案供通过，这项决议 

孽榮是第五委员会在没有任何反对的情况下通过的，它巴载入巧巧报告的第4 5段 

之中.议程项目118是有关联合国财政紧怠情况的巧容，第五妥员会的报告载 

入文件入^40^1060^中.在这一项目下，第五耍员会向大会提出了 3项决议草 

案供审议，它载于巧项报告的第1 1段之中，第五耍员会未经表决通过了决议草 

菜I ― ^和I I，而决议草窠I ― 8是通过亲决通过。

今天议程上的下一个项目是项目1 2 1，即"会议时站分配办法"关于运个问 

题，第五委员会的报告臣载入文件^^40/847,它的第千段中包括第五娶员会未经 

表决通过的一项决议草案。我仅提醒诸位注意该委员会的一个有关报告^ "^勺。/ 

974^，它涉及到已载入关于这一项目的主要报告中的决议草案的计划预算影响问 

题。

关于项目1 2 4,其题目为"联合国共同制度"，第五委员会的报告已载入文 

件^^40^1061中分发，它的第8段中包括第五委员会未经表决通过的一项决议草 

案。

关于有关项目及议程项目1 2 5，"联合国养恤金制度"，第五委员会在文拌 

乂7^40刀057的第8段中提出了一个决议罩案，并在同一文件的第9段中提出了芳 

一决议草案。两个草案都在第五娶员会中未经表决获得通过。

现在我想介绍关于议程项目1 2 6的报告，它渉及到联合国禁黎巴嫩瞄时部队 

一一尤其是联合国驻黎臣嫩临时部队（联黎部队）一一的经费筹措问题队及审查部 

队派遣国政府费用偿还率问题^ A/40/1037)。在报告的第8段中，各代表团将 

看到云个决议草案，它们在第五委员会中经表决获得通过，该耍员会延议大会通过
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这云个决议革案。 : ~

我刚才萊幸地介绍的这些报告没及到本次大会中按计划应予臥审议的项目。我 

能代表第五委员会赞扬这些报告感到非常荣幸。

圭盛；现在，我首先请各位代表注意第五娶员会关于议程项目I7似的报告， 

题目办"任名行政和预算问题咨询委员会成员"^ A/40/681/A(1(1.2)。

第五委巧会在其报告第4段中建议，大会应任名政下人员为行政和预算问题咨 

询委员会的成员，其任期从1 9 8 6年I月I日起为兰年：阿罕默德，法蒂.马斯 

里先生；特莱安^切贝卢先生；0，8 , II ,姆塞勒先生；奥鲁塞，0，奥杜伊米 

先生；乂及克里斯托弗.5 ,汤姆斯先生。

在同一段落里，第五委员会还建议，大会应任命里查德，奈加德先生为咨询委 

员会成员，其任期从1 9 8 6年1月1日起为期两年。

我是否可臥认为大会通过这些建议？

就这样决定。

主席；现在我们来审议第五委员会关于议程项目I 7的的报告，题目为"任命

会费妥员会成员"^ A/40/1044)。在该报告的第6段中，第五委员会建议任命 

心乂下成员，其任期从1 9 8 6年1月1日起为期云年舆德尔泽.阿布拉泽斯基先生 

约翰.福克斯先生；埃里尔斯，卡泽姆贝先生；亚苏峽，诺古奇先生；亚德南-尤 

尼斯先生；1^乂及阿申，伊里夫，兹拉塔诺夫先生。

在同一段落里，第五委员会还建议，大会应任命吉尔伯巧.弗尔根，萨波亚先 

生为会费委员会的成员么一，其任期从1 9 8 6年1月1日起为期一年。

我是否可队认为大会愿意通过这些建议？

是这样决定。
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主席;现在我请代表们注意第五委员会关于议程项目I 7料的报告，趨目为'巧 

命审计委员会的一名成员^ A/40/1045)。

在该报告第5段中，第五委员会建议，大会应任命法国审计局高级局长为联合 

国审计委员会的成员，其任期从I 9 8 6年7月1日起为期兰年，

我是否可化认为大会愿意通过这一建议？

就这样决定。

主席;现在我请各位代表注意第五委员会关于议程项目1 7扣的报告，题貫为 

"认可投资委员会成员的任命"^ ^^40^1046 第五委巧会在其报告第4段中 

建议，大会应认可秘书长的任命，秘书长皆命臥下人员为投资委员会的成员，其任 

期从1 9 8 6年1月1目起为互年：阿罗西欧^安德拉德.法里亚先生；5 , X，

尼赫鲁先生；化及斯达尼斯罗，拉兹考斯基先生。

我是否可臥认为大会通过这一建议？

就这样决定。

主席:现在我们来审议第五委员会关于任命联合国行政法庭法官的报告，它被 

列为议程项目17(6)。

在文件^^40/1047的第4段中，第五妥员会建议，大会应任命罗杰尔，平 

托先生、阿罕默德.奥斯曼先生和萨马伦德拉纳。寐先生为联合国行政法庭法官， 

其任期从I 9 8 6年1月1日起为，期兰年.

我能否认为大会通过这一建议？

就这样决定。

主席;下面我们来审议第五委员会关于议程项目1 7任)的报告，它涉及到任命 

国际公务员制度委员会成员问题^ A/40/1048)。
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在其报告第10段中，第五妥员会瘦议，大会应任命杰尼奇，阿卡塔尼先生、 

迈科尔，奥巧尔先生、克劳蒂亚，库雷夫人、安巧尼欧，方塞卡-皮口特尔先生队 

及阿里克斯巧，史蒂法诺先生为固际公务员制度委员会成员，其任期从I 9 8 6年 

1月1日起为期四年，

第五实员会还建议，大会应任命止耳基亚.巴达赫夫人、卡热尔，胡斯卡先生 

巧及安德烈.萨维尔，皮尔森先生，其任期从1 9 8 6年1月1日起为期一年，

我能否认为大会同意这些建议？

就这样决定。

主巧:最后，我们讨论议程项目2 岛的第五委员会的报告，这个报告与任命 

联合園抚恤金委员会的成员和候补成员有关.

在文件的第5段中，第五委员会建议任命来尔，库特纳先生、马 

里欧.马卓礼和米歇尔’ 0 ’欧克优先生为成员，任命乔博兢特.霍儿博恩先生、 

米切尔，^ ‘奥尔特加先生和俞克欧.堪卡苏先生为联合国养恤金委员会的委员， 

任期为兰年，自3986年1月！日起.

我是否可於认为大会决定通过这项建议？

就这样决巧,

主席;我们己结束了对议程巧巧！ 7(3、作、（口^ ^过X (句、巧和喊的审议，

大会现在审议议程项邑。4中第五委员会己"财政报告和审计财政报告及审 

计委员会的报告"为题的报告^

大会现在就载于该报告中第5段的第五妾员会的建议作出决定。

在第5段中，第五委员会建议通过几项决议草氣这项决议革案的标题是"财 

政报告和审计财政报告，乂及审计堅寧会的报告"。

第五娶员会未经表决通讀了这项决议草案。

我是否可口乂认为大会也竭舱样做？
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该决议草案获得通过（第4 0/2 38号决议

主巧；我们现在结東就议程项目。4的审议，

我们现在考虑议程项目！ 3 5中第五委员会的报告，该报告是关于！ 9 8 4和 

玉9 8 5两年期间的预算方案^ ^740八058〉，

大会现在对报告的第7段和第8段申第五委员会所建议的两个决议草案和两个 

决定革案作出表决。

我们首先对决议草案^和2进行澡决，这两个报告是关于1 9 8 4和3 9 8 5 

两年的预算编制方案切及对于^? 934和！985的收入估计。

有人耍求进行记录表决。

进行了记录表决。

赞成:阿富汗、网尔及利亚、安哥拉、安提瓜和己巧达、阿根廷、奥地利、己 

哈巧、巴林、孟加拉国、己&多撕、伯利兹、贝宁、不丹、玻利维亚、

博茨巧纳、己西、文莱固、巧尔墓纳法索、麵旬、啤隆迪、塔麦隆、佛 

得角、中非共巧国、乍得、智利、中固、哥伦叱亚、刚果、丹斯达黎加、 

古己、塞浦略斯、捷克斯浴伐巧、民丰柬端寨，民主也口、丹轰、吉布 

提、多米尼加共巧国、厄化多巧、赤道几内亚、埃琴俄化亚4婆济、芬 

兰、加蓬、冈比亚、加纳、希腊、格林纳达、危地鸣拉、几内亚、几内 

亚比绍、圭亚那、洪都巧斯、冰巧、印度、巧巧化曲亚、伊朗伊斯兰共 

巧国、伊拉克、爱尔兰、乂色列、野特迪瓦共巧圍、牙买加、约旦、肯 

尼亚、科風特、黎巴瓶莱索巧、利比里亚、阿植伯利比亚民众園、马 

拉维、与来西亚、马尔代夫、马里、马耳他、毛虽塔尼亚、毛里求斯、 

墨西哥、巧洛哥、莫桑比克、尼泊尔、新西兰、尼加粒化、尼日尔、尼 

日利亚、挪威、阿曼、臣基斯坦、巴拿真、巴布亚新几内亚、秘鲁、菲 

律宾、卡塔尔、罗巧尼亚、圣卢西亚、圣文齋特巧裕林纳了斯、萨犀亚、
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圣多美巧普林西比、沙特阿拉伯、塞内加尔、寨拉利昂、新加坡、併罗 

口群巧、索马里、斯里兰卡、苏丹、苏里南、斯風去兰、端典、阿枉伯 

鱗利亚共巧国、多哥、特立尼达巧多巴哥、突尼斯、止耳其、马巧兰苏 

维埃社会主义共巧困、阀拉伯联合苗长国、坦桑尼亚联合共巧園、鸟拉 

圭、姿内瑞拉也口、南斯拉夫、扎伊巧、I赞叱亚、渾巴布韦.

反对:保加利亚、白俄岁斯苏维埃社会主义共巧国、捷兄斯洛伐克、德意忘民 

主共巧国、耀旗志联邦共和国、匈义利、日本^波兰、马克兰苏维埃社 

会主义兴巧围、苏维姨社会主义共抑国联盟、乂不列顯及北爱尔兰联合 

王围、美利坚合众围.

董查：澳大利耳、比利时、法国、乂色列、專大利、卢森堡、巧兰、葡萄牙、 

罗马尼亚、西班牙。

决议革案^和5从125累赞成、！ 2累反对、1 0票弃权获得通过0第4口/ 

2舉、五号决议

圭堡；下面我们审议决定草案一，决议草案一的标题是"術空旅行住宿标准，，， 

第五委员会未络亲决通过了这项草案决定。

我是否可认为大会也愿意这样做？

就这样决定.

主席；最后我们讨论决议草案II，这一决议辈案是关于在特设专家小组中使 

用专家、顾问和歲加者的问题.

第五委员会没有意义的通过了决议革案II。，

我是否可於认为大会也希望通过草案决定II、

就这样决定了。
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主席:我们已经结来了冰议禮巧目。5的审议，1

我现在请各位成员注意议程项目。7中涕五委员会的臥"规划计划"^ ^/斗口/ 

王059〉的报告。

大会现在对第五委员会在报告的第4 5段所建议的决议革案作出决定。

第五委员会没有意义地通过了这项决议覃案。

我是否可化认为大会也愿意通过这项决议革案？

决议革案获得通过（第4 0/2 4 0〉号决化

主席;大会结来了对议程项目2 ^的审议。

大会现在审议议程项目I "中己"联合国的财政紧急状况"^ 60〉

中第五委员会的报告进行审议。

大会现在对载于第五委员会的报告的第1 I段中的建议作出决定。

决议草案1八和18是关于联合国的财政紧急状况的.

第五委员会未经表决通过了决议草案I^。

我是否可口乂认为大会也愿意这样做？

决议覃案1乂获得通过（第40八4！ ^号决议 

主席;我们现在计沦决议覃案1^。

有人耍求进行巧录麦决。

进行了记录桌决。

赞成：阿富汗、阿尔义利亚、安哥粒、安提化和巴布达、阿根廷、澳大利亚、 

奥地利、己哈巧、己林、孟加拉固、己巴多斯、比利时、伯利兹、贝宁、 

不丹、玻利维亚、博茨瓦纳、巴西、文莱国、布尔巧纳法索、细甸、布 

隆迪、溶麦隆、加拿大、佛得角、中非共巧国、乍得、智利、中国、哥 

伦化亚、刚呆、塞浦路斯、民主柬端篆、民主也口、丹麦、吉布提、多
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米尼加共巧图、埃及、萨尔瓦多、赤道几内亚、埃塞俄叱亚、芬兰、'法 

国、加蓮、冈比亚、德意志联邦共巧国、加纳、希腊、危地巧拉、几内 

亚、几内亚比绍、圭亚那、洪都拉斯、冰岛、巧度、巧度尼西亚、伊朗 

伊斯兰共巧圍、爱尔兰、^乂色列、意大利、科特迪瓦共和国、牙买加、 

约旦、肯尼亚、科風特、黎巴嫩、莱索巧、利比里亚、阿拉伯利比亚民 

众固、卢森堡、马达加斯加、马拉维、马来巧亚、马尔代夫、巧里、马 

耳他、毛里塔尼亚、毛里求斯、墨巧哥、摩洛哥、莫藥比克、尼泊尔、 

巧兰、新西兰、尼加拉瓜、尼曰巧、尼曰利亚、挪風、阿曼、区基斯坦、 

巴拿马、己布亚新几内亚、秘鲁、菲律宾、衡萄牙、卡塔尔、卢巧达、

圣卢西亚、圣文森特巧格林纳了斯、萨摩亚、圣多美巧普林西比、沙特 

,, 阿巧伯、塞巧加尔、寨拉利昂、新加坡、所罗口群岛、索马里、巧班牙、

斯里兰卡、苏丹、苏里南、斯風击兰、瑞典、阿巧伯叙利亚共巧国、泰 

茵、多哥、特立尼达巧多巴哥、突尼斯、上耳其、乌干达、阿拉伯联合 

酱长国、大不列颗及化爱尔兰联合王固、坦桑化亚联合共巧圍、马拉重、 

委巧瑞拉、也口、南斯拉夫、扎伊尔、赞化亚、津己布韦.

反对：保加利亚、白俄罗斯苏维埃社会主义共巧国、古己、塞浦路斯、德意志
― 阔—

民主共巧国、匈牙利、蒙古、波兰、鸟克兰苏维埃社会主义共巧国、苏 

维姨社会主义共巧园联盟、美利坚合众国、越南。

日本、罗马尼亚。

决议革案1石政赞成、1 2祟反対、2累弃权获得通过（第2 , 

号决议

主席:决议覃案II是关于发行特别邮累的，樂五委员会未经表决己通过了这 

项决议。

我是否可於认为大会也愿意送样做？
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决议草案口获得通过（第^号决化。

主席：我们己经结来了对议程项目。8的审议。

大会现在审议议程项目121中第五委员会的报告，这个报告是与会议的规模 

有关的^ ^八078 47 ^。

大会现在对第五委员会在报告的络1 0段中所建议的决议革案作出决定。

第五委员会关于该决议革案的编制预算方案的报告载于文件^74 0/9 74中。

有人要求就该决议覃案的第一都分作出记录袭决。

进軒了记录滚决。

赞成：阿富汗、阿尔及利亚、安哥拉安提瓜巧己布达、阿根廷、奥地利、己 

哈马、臣林、孟加拉固、己邑多斯、伯利兹、贝宁、玻利维亚、博茨冗 

纳、区西、文莱国、保加利亚、布尔基纳法索、编甸、布隆迪、白俄罗 

斯苏维埃社会主义共巧国、喀麦隆、佛得角、中非共巧国、乍得、智利、 

中国、哥论叱亚、刚震哥斯达黎加、古巴、塞浦路斯、捷克斯洛伐克、 

民主柬墙蒸、民主也口、吉布提、多米尼加共巧園、厄瓜多尔、埃及、

萨尔冗多、赤道几肉亚、埃塞俄比亚、粪济、芬兰、加蓬、冈叱亚、德 

意志民主共巧国、加纳、希腊、危地马拉、几内亚、几内亚比绍、圭亚 

纳、洪都拉斯、匈牙利、印度、印度尼西亚、伊朗伊斯兰共巧国、伊拉 

克、爱尔兰、科特迪冗共巧国、牙买加、约县、肯尼亚、科風特、老描 

人民民主共巧国、黎臣嫩、萊索巧、利叱里亚、巧拉伯利比亚民众固、 

马达加斯加、马拉维、马来西亚、马尔代夫、马里、马耳他、毛里塔化 

亚、毛里求斯、墨西哥、蒙古、摩洛哥、莫桑比克尼泊尔、新西兰、 

尼加拉化、尼日尔、尼日利亚、阿曼、己基赢坦、己拿马、己布亚新几 

内亚、秘鲁、菲律宾、波兰、卡塔尔、吏马化亚、卢祀达、圣卢西亚、 

圣文森特巧格林纳了斯、萨摩亚、圣多美和普林西比、沙特阿拉伯、塞
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内加尔、寒拉利昂、新加坡、所罗口群岛、索马里、西班牙、斯里兰卡、 

苏丹、苏里南、斯巧击兰、阿拉伯叙利亚共巧围、泰国、多哥、特立尼 

达巧多巴哥、突尼斯、上耳其、乌干达、乌克兰苏维埃社会主义共巧国、 

苏维埃巧会主义共巧国联盟、阿拉伯联合苗长国、坦桑尼亚联合共巧国、 

鸟拉圭、瓦勞阿图、越南、也口、南斯拉夫、扎伊尔、赞比亚、津臣布 

韦.

胃反对；美刑坚合众園，

弃权;澳大利亚、比利好、加拿大、丹菱、法国、德惠志联邦共巧国、格林纳 

达、冰曲、乂色列、庸大利、曰本、卢森坚、荷兰、挪巧、巧萄牙、瑞 

典、大不列顿及北爱尔兰联合王国。

该决议革案的第一部分1^乂 13！累赞成、1票反对、17累弃权获得通过。

主雁;我们现在转而审议整个决议草案。

第五委员会未经表巧而通过了巧一决议孽累。是否可化认为，大会也愿意么 

样做？

整个决议草累通过
1—… I ，，，1―^ ,

主瓶:大会结来了对议程项目1 2 1的审议工作。

下一歩，我们将审议第五委员会在议程项目124项下的报告，其目题为"联 

合固的一般制度"。这份报告臣载入心40^106巧文件。

现在，大会将对第五妥员会在它的报告第8段中所提出的决议革案作出决定。 

第五委员会未经任何反对而迦过了巧一巧:议草案。我是否可1^乂认为，大会也愿意 

逍过巧一決议草累？

决议草案通过，
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主瓶:我们现巧结束了对议程项目1 2 4的审议王作。

下一歩，大会将审议第五娶员会在议事日程125巧下的报告，其题目为"联 

合固的逃休金制度"。运一报告己载入^^40/1057号文件。

现在，大会将对载入第五委员会报告第8和第9巧段中的两项筵议化出决定。

载入巧报告第8段的决议孽案题目为"关于联合国职员共同养老金会议的报告" 

第五委员会未经棄决而通过了巧一决议尊累。我是否可化认为，大会也應悬通过 

這一决议草累？

决议革案通过，

主席:载入第五妥员会报告第9巧的决定孽菜是有关联合国职员共同养老基金 

投资问题的。

泣一决定草累由第五委员会未经任何反对而通过^ 我是否可队认为，大会也 

愿意通过？

决定草累通过。

主席;我们乂而就结巧了对议程项目1 2 5的嗦议工巧。

大会现在将审议第五委员会在议事日程1 2 6似和似项下的报告，它是有关交 

助联合固驻黎巴嫌临时部队，审评派出部队各區政府的费用比率的问题的。逆一 

报告己载入^^40乃037号文件。

第五委员会所提出的决议革累己载入该委员会报告的第8段。

我首先将决议草案部分付诸隶决。需娶进行记名投累。

进行了记《投累。

赞成:安提化巧巴布也阿根廷、澳大利亚、奥地利、&哈马、己林、孟加拉 

国、己巴多斯、比利时、伯利兹、贝宁、不丹、玻利维亚、博巧巧纳、 

臣西、文裘国、布尔基纳法索、缩甸、布隆迪、《麦隆、加拿大、佛得
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角、中非共巧国、乍得、智利、中国、哥伦比亚、刚氣哥斯达黎加、

塞浦路斯、民主柬墙慕、丹麦、吉布提、多米尼加共巧国、厄化多尔、 

埃及、萨尔巧多、赤道几内亚、埃塞俄叱亚、斐济、芬兰、法国、加蓬、 

冈比亚、德意志联邦共巧国、加纳、希腊、格林纳达、危地马拉、圭亚 

那、洪都拉斯、冰岛、巧度、印度尼西亚、爱尔兰、^乂径列、意大巧、

科特迪瓦共巧国、牙《加、日私约旦、肯尼亚、科風特、黎己嫩、莱 

索托、利比里亚、卢森堡、马达加斯加、马拉维、马来西亚、乌耳他、 

韦里塔尼亚、毛里求斯、墨西哥、摩洛哥、尼泊尔、荷兰、新西兰、尼 

加拉瓜、尼日尔、化日利亚、挪威、阿曼、己基斯坦、巴拿马、己布亚 

新几内亚、秘鲁、菲律宾、葡萄牙、卡塔尔、罗马尼亚、卢化达、圣卢 

西亚、圣文森特巧格林纳下斯、庐摩亚、圣多美和普林西比、沙特阿拉 

伯、寒内加尔、塞拉利昂、新加坡、所罗口群岛、索马里、西班牙、斯 

里兰卡、苏丹、苏里南、斯威击兰、瑞典、泰国、多哥、特立尼达巧多 

臣哥、突尼斯、半耳其、乌干达、阿拉伯联合苗长国、大不列颠及北爱 

尔兰联合王园、坦桑尼亚联合共巧国、美利坚合众国、鸟拉圭、委内瑞 

拉、南斯拉夫、扎伊尔、赞比亚、津巴布韦。

反对:阿富汗、阿尔己尼亚、保加利亚、白俄罗斯苏维埃社会主义共巧国、古 

己、捷克斯洛伐克、德意志民主共巧国、匈牙利、老姑人民民主共巧国、 

荣古、波兰、阿拉馆叙利亚共巧国、乌克兰苏维埃社会主义共巧国、苏 

维埃社会主义共和国联盟.

弃权:民主也口、伊拉巧.马尔代夫.也口。

(义)号决议草累有1 2 4票赞成，1 5票反对，4票弃权通过【4 0/246 ^号 

决议；。

我现在将决议草爲悼御分付诸衷决。需耍进行记名投累。

进行了记名投票。
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赞成;安提瓜和巴布达、阿根廷、澳大利亚、奥地利、己哈马、臣林、孟加拉 

~国、己巴多斯、比巧时、伯巧兹、不丹、玻利维亚、博茨巧纳、巴西、 

文裘国、布尔基纳法索、鋪甸、布隆迪、營麦隆、加拿大、佛得角、中 

非共和国、乍得、智巧、中国、哥伦比亚、刚果、哥斯达黎加、塞浦路 

斯、民主柬捕寨、丹麦、吉布提、多米尼加共和国、厄爪多尔、埃义、

萨尔巧多、赤道几内亚、埃塞俄叱亚、斐沸、芬兰、法国、加蓬、冈叱 

亚、德意志联邦共和国、希腊、格林纳达、危地马拉、圭亚那、洪都拉 

斯、冰岛、印度、印度尼西亚、爱尔兰、，臥色列、意大利、科特迪巧共 

和国、牙买加、日本、约旦、肯尼亚、祥威特、黎巴嫩、莱索托、利比 

里亚、卢森堡、马达加斯加、马拉维、4来西亚、马耳他、毛里塔尼亚、 

毛里求斯、墨西哥、摩络哥、尼泊尔、荷兰、新西直、尼加拉瓜、尼日 

尔、尼日巧亚、挪威、阿曼、臣基斯拒、臣拿马、臣布亚新几巧亚、秘 

鲁、菲律宾、波兰、葡萄牙、卡卷尔、户化达、圣卢西亚、圣文寐特和 

格林纳下斯、萨摩亚、沙特阿拉伯、塞向加尔、塞拉利昂、新加坡、所 

罗口群岛、索马里、西班牙、斯里兰卡、苏丹、苏里南、斯威去兰、瑞 

典、泰国、多哥、特立尼达和多臣哥、突尼斯、止耳其、鸟千达、阿拉 

伯联合哲长国、大不列颠及北篆尔兰联合王国、坦桑尼亚联合共和国、 

美利坚合众国、乌拉圭、委内瑞拉、南斯拉夫、扎传尔、赞比亚、津巴 

布韦。

反对：阿富汗、阿尔臣尼亚、保加利亚、白俄罗斯苏维埃社会主义共和国、古 

~巴、捷克斯洛伐克、德意志民主共和国、匈牙利、老姑人民民主共和卸、 

蒙古、阿拉伯叙利亚共和国、鸟克兰苏维埃社会主义共和国、苏维竣社 

会主义共和国联盟、越南。

弃权：民主也口、伊拉克、马尔代夫、马罗尼亚、化口。
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工巧傍决议革窠巧1 2 2祟赞成，1 4票反对，5票弃权通过【40/246丘 

号决议

主席;大会现巧将对I I号决议草累进行表决。需要进行记名投票。

进行了记名投票。

赞成:安提化和臣布达、阿根廷、澳大利亚、奥地利、己哈马、巴林、孟加拉 

国、巴巴多斯、叱利时、伯利兹、不丹、玻利维亚、博茨巧纳、臣西、 

文莱国、布尔基纳法索、细甸、布隆迪、喀麦隆、加拿大、中非共和国、 

乍得、智利、中国、哥從比亚、刚果、哥斯达黎加、塞浦路斯、民主柬 

捕寨、丹麦、吉布提、《米尼加共和国、厄爪多尔、埃及、萨尔巧多、 

赤道几巧亚、竣塞俄比亚、类济、芬兰、按国、加蓬、冈叱亚、德意志 

联邦共和国、加纳、希腊、格林纳达、危地马拉、圭亚那、洪都拉斯、 

冰岛、印度、印度尼西亚、爱尔兰、臥色列、意大利、科特遮巧共和国、 

牙买加、日本、约旦、肯尼亚、科威特、黎己嫩、莱索托、利化里亚、 

卢森堡、马达加斯加、马拉维、马来西亚、马耳他、毛里餐尼亚、毛里 

求斯、墨西哥、摩洛哥、尼泊尔、荷兰、新巧兰、尼加拉瓜、尼日尔、

尼日利亚、挪威、阿曼、臣基斯坦、臣拿马、巴布亚新几内亚、秘鲁、 

菲律宾、波兰、部萄牙、卡塔尔、卢化达、圣卢西亚、圣文森特和格林 

纳了斯、萨摩亚、沙特阿拉伯、塞内加尔、塞拉利昂、新加坡、所罗口 

群岛、索马里、西班牙、斯里兰卡、苏丹、苏里南、斯威击兰、瑞典、 

泰国、多哥、特立尼达和多臣哥、突尼斯、主耳其、鸟干达、阿拉伯联 

合首长国、担桑尼亚联合共和国、美利坚合众国、岛拉圭、娶内瑞拉、

南斯拉夫、扎伊尔、赞叱亚、津臣布韦。

反对;阿富汗、阿尔巴尼亚、保加利亚、白俄罗斯苏维埃社会主义共和国、古 

巴、提克斯落伐克、德意志民主共和国、匈牙利、老拙人民民主共和国、
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紫古、阿拉伯敏利亚共和国、鸟克兰苏维埃社会主义共和国、苏维埃社 

会主义共和园联盟、越南。

弃扼阿尔及利亚、贝宁、民主也口、伊拉克、马尔代夫、岁马尼亚、也口。

工工号决议草案有I 2 0累赞成，1 4票反对，7累弃权逝过【40/247号 

决议，。

車席:我现在请要求巧投累作解释的民主也口代衷发言。

穆拉德先生【民主也口 ^ :我區代表团对载入义^40^1037号文件的有关支

助联合国狸黎旺嫩临时部队的典议草案投了弃权累。兹些决议草窠具有支助的愚 

图，而我国代衷团认为，应当是由侵略者——化色列區——来承担这些开支。我 

们不能允许联合固通巧承担支助的寫愿来奖赏侵咯者。联合固逍贵了優略，呼吁 

臥色列部队立即和无条件地从黎巴嫩撤出。我向大会指出，巧全理寧会508 4 19 

82^棘509【都是一致逍过的。除非臥色列停止对黎己嫩的侵咯 

执行大会扣安全理事会的巧关巧议，否测的话，巧一侵略者―政色列一~就必须 

承担送巧侵咯所造成的裁军负担。

主席：大会现在结来对议程项目1 2 6似巧例的审议工作。

下午I时散会
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